

## 学校祭に向けて

12月19日(土)、第5回岡山県立倉敷琴浦高等支援学校『学校祭』を開催します。

毎年、多くの企業や関係機関、地域、保護者の皆様にご来校いただいています。今年度も生徒たちが時間をかけて取り組んできた活動の成果を発表しますので、多くの皆様のご来場をお待ちしています。

体育館でのステージ発表や展示、販売実習や喫茶サービスを行います。

現在、3年生はキャリアトレーニング、2年生は現場実習に出かけていますが、学校祭に向けての準備の様子を少し紹介します。

倉敷琴浦高等支援学校



**学校祭**  
2015



(体育館)  
☆舞台発表  
(音楽・体育等)  
☆展示発表  
(美術作品等)



(販売)  
☆家政  
☆流通  
☆環境  
☆喫茶

(平成26年度 学校祭の様子)

**【日時】**  
平成27年12月19日(土) 9:20 ~ 12:30

**【場所】**  
岡山県立倉敷琴浦高等支援学校



## 1年生が「ジョブフェア」に参加しました

働くことの意義を考えるとともに、仕事に対する意欲や関心を高めることを目的として、1年生が岡山国際交流センターで開催された「ジョブフェア」に参加しました。

家政コースの生徒たちは、他のコースより一足早く、1週間の現場実習に出かけており、久しぶりに学年全員がそろいました。3連休明けでもあり、まずは進路指導主事の先生から事前説明を受けました。

